



Landessportreferat



Landessportreferent Peter Paulitsch
Vz.-Präs., Landessportreferent Stv. Franz Klamler
Landessportreferent Stv. Franz Klinger

Bericht zum Landesmeisterschaft Schi auf der Teichalm am 27. Jänner 2024

Spielverderber Wind und Eis!!!

Bei eigentlich herrlichen Sonnenschein aber sehr starken Windböen und komplett vereiste Piste mussten der Rennleiter Hans Windisch Schiclub Teichalm und unser Vizepräsident Franz Klamler nach intensiven Beratungen um 07:40 Uhr den Riesentorlauf absagen.

Es wäre unverantwortungsvoll gewesen unsere Kameraden und Kameradinnen auf die Piste zulassen da die Verletzungsgefahr durch die stark vereiste Piste zu hoch war. Wir haben auch keine Zeitverschiebung in Betracht gezogen da der Wetterbericht den ganzen Tag starke Windböen vorhersagte.

Nach einigen Beratungen für einen Ausweichtermin mit dem Schiclub (kein Termin mehr frei) und den ÖKB Passail wurde unsere Landesmeisterschaft Schi ersatzlos gestrichen.

Die schönen Preise die für die Siegerehrung vorgesehen waren wurden an die ca. 50 anwesenden Personen verlost.

Der Landesverband möchte sich bei Herrn Hans Windisch vom Schiclub Teichalm den Vizepräsidenten Franz Klamler und dem ÖKB Ortsverband Passail für die Organisation bis zur Absage bedanken

Danke auch den Kameraden und Kameradinnen die den Weg zur Teichalm bestritten haben.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Für das Landessportreferat

Peter Paulitsch
Landessportreferent

Franz Klamler
Vizepräsident.

Franz Klinger
Landessportreferent Stv.